



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE DECLARACIÓN

**La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE
BUENOS AIRES**

DECLARA

Su satisfacción ante la visita del Papa Francisco al Reino Hashemita de Jordania y por sus declaraciones de agradecimiento por los esfuerzos de ese país en alcanzar la paz en la región, y por acoger a más de 600 mil refugiados procedentes de Siria, Palestina e Irak.



Alicia SÁNCHEZ

Diputada

Bloque Frente Para la Victoria



Provincia de Buenos Aires

Honorable Cámara de Diputados



FUNDAMENTOS

El 24 de mayo de 2014 el Papa Francisco arribó a Tierra Santa, en el Reino Hachemita de Jordania, y al día siguiente hizo un "vehemente llamado a la paz en Siria" y al comenzar la recorrida por los territorios palestinos e israelíes instó a una solución pacífica de los conflictos entre ambos Pueblos.

Francisco agradeció a Jordania sus esfuerzos por alcanzar la paz en la región, al decir: "Este gran objetivo requiere urgentemente una solución pacífica de la crisis siria, así como una solución justa del conflicto israelí-palestino", señaló y alabó los esfuerzos jordanos por acoger a más de 600 mil refugiados procedentes de Siria, así como de Palestina e Irak. Sobre el punto, dijo: "Esta acogida merece el reconocimiento y la ayuda de la comunidad internacional". También manifestó su "profundo respeto" por la comunidad musulmana, al tiempo que alabó la libertad religiosa y el papel de la minoría cristiana en Jordania.

Entendiendo que la visita del Sumo Pontífice a Tierra Santa es una muestra más de sus intentos por lograr la paz en el mundo, es que solicito a los/as Sres./as. Diputados/as se sirvan acompañar la presente iniciativa.-.


Alicia SÁNCHEZ
Diputada

Bloque Frente Para la Victoria